Junior Mbida écarté du groupe dijonnais



Junior Mbida.

Il n'y aura pas de retrouvailles demain entre Junior Mbida et Cholet pour le compte de la 14e journée de Pro A. Prêté l'an passé par Monaco au club des Mauges (4,1 points et 3 rebonds en moyenne sur 16 matches), Mbida (2,06 m, 26 ans) s'est vu notifier hier sa mise à l'écart de l'effectif pro dijonnais. « Jusqu'à nouvel ordre, il ne fait plus partie du groupe », précise ainsi Jean-Louis Borg, le manager général du club bourguignon.

En cause, son rendement plus que mitigé depuis le début de saison avec Dijon (3,2 points et 2,1 rebonds pour 12 minutes par match en moyenne). Le staff dijonnais cherche désormais à renforcer son secteur intérieur.

Dijon - Cholet, demain (20 h)

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 22 décembre 2016

Cholet au rebond à Dijon

Entre deux équipes en difficulté dans le secteur intérieur, les Choletais devront s'imposer dans la raquette pour ramener un succès de Bourgogne et s'éloigner de la zone rouge.

Nicolas MILLET

nicolas.millet@courrier-ouest.com

es visages détendus, les sourires de sortie et la concentration de mise. À voir les Choletais hier à la Meillerale, on comprend que la défaite à Villeurbanne la semaine passée a vite été digérée et n'a rien enlevé des espoirs de CB. « Je sens mes joueurs bien physiquement en ce moment, on fait des bonnes semaines d'entraînement », note Philippe Hervé. Son équipe est toujours dans le tournant de sa saison et Dijon qui se dresse sur sa route ce soir, un virage à bien négocier pour espérer toucher la très convoltée Leader's Cup à Disneyland.

« J'ai envie de leur dire que le basket est une bataille ! »

« On a raté le coche d'une grosse performance à Villeurbanne, il a manqué peu de choses. Il faut continuer dans le même sens en espérant qu'on aura plus d'adresse à 3 points ! .

Crédité de seulement 29 % de réussite primée face à l'ASVEL, CB a été bien en decà de son insolente réussite aux shoots ces derniers temps (3e équipe européenne la plus efficace dans ce domaine ave 42,1 % de tirs marqués au-delà du cercle). C'est un élément important dans notre jeu et quand on est moins bien dans ce secteur, on n'a pas beaucoup d'autres solutions », souligne Philippe Hervé. Gâchette efficace avec 50 % de réussite à 3 points, Jonathan Rousselle espère bien régler la mire pour cette deuxième rencontre à l'extérleur. « L'adresse, ça va, ça vient. On ne maîtrise pas tout, mais c'est sur que si on se donne du rythme, on aura de la réussite. Après l'important est surtout de bien défendre, surtout à l'extérieur. » Face à eux, les Dijonnais sont en panne d'inspiration et traversent une grave crise de résultats. Ils n'ont plus gagné depuis le 5 novembre et restent sur six défaites de rang. « Attention quand même, ils sont globalement compétitifs à tous les matches, c'est une équipe accrocheuse qui défend bien (7e défense de Pro A). Elle est dos au mur et a la pression du résultat à domicile donc on va essayer de les faire douter au maximum », fait valoir Phi-

Le secteur intérieur de la JDA peine à exister dans la raquette. Equipe la moins prolifique, elle est également la plus mauvalse au rebond de la division (362 rebonds) juste devant... CB et ses 402 rebonds ! Autant dire que les deux formations sont souvent trop artistiques dans la peinture. Philippe Hervé a demandé à ses



Cholet, La Meilleraie, 1et octobre 2016. Pas au mieux dans le secteur intérieur, Cholet comptera notamment sur son pivot américain Graham Brown pour faire la loi dans la raquette. Photo CO - Etienne LİZAMBARD.

DIJON

▶ BANC

► ENTRAÎNEUR

2, J. Alingué (2,01 m) 5, M. Judith (1,93 m)

10, M. Imhoff (1,80 m)

83, A. Julien (1,85 m)

Junior Mhida

JDA

joueurs d'être plus méchants mais il n'est pas encore sûr d'avoir encore été très bien entendu : « Ce n'est pas dans notre philosophie. On n'a pas de joueurs dominants dans le un contre un, ça demande des efforts de leur part et dans la durée, on n'y est pas encore. Collectivement on est en place mais II ne faut absolument pas qu'on subisse dans la raquette comme face à VIlleurbanne. J'ai des garçons intelligents mais des fois j'al envie de leur dire qu'un match de basket c'est une bataille I Si l'adversaire met un genou à terre, on essaye de faire en sorte qu'il ne se relève pas. >

Le probable forfait de l'intérieur Jerry Boutsiele, grippé depuis trois jours, ne devrait pas faciliter la tache du technicien choletais: « Jerry va monter dans le bus, on verra s'il est en état de jouer. Mais déjà qu'on avait que trois intérieurs, un seul poste 5... Je vais sans doute devoir faire jouer quelques minutes Darel Poirier en pivot alors que ce n'est pas son poste au départ.

En terre bourguignonne, le collectif choletais devra donc faire preuve d'une grande solidarité et se faire violence pour obtenir un succès précieux avant deux matches abordables à domicile (Antibes, Hyères-Toulon).

 Parfois, on a des opportunités de tuer le match, on ne le fait pas et après on se retrouve avec beaucoup de regrets, estime Rousselle. À se dire qu'on n'a pas fait un mauvais match mais qu'on n'a pas eu assez l'esprit guerrier pour gagner alors que je suis sur qu'on a des mecs qui peuvent être des tueurs ! » Rejoindre le monde merveilleux de Disney ne peut se négocier qu'avec des joueurs au sourire carnassier.

Lire classement pages précédentes



Cholet rêve d'un bilan à l'équilibre...

En pleine période de vœux, Cholet Basket a fait les siens. Et ils sont tout simples, au moins sur le papier. D'abord, s'imposer ce soir sur le parquet de Dijonnais en difficulté (16°, 4v, 9d). Ensuite, profiter du bonheur de recevoir deux fois coup sur coup, pour confirmer face à Antibes (17°) mardi prochain, puis contre Hyères-Toulon (11°) le 14 janvier.

« Gagner à Dijon et remporter nos deux matches à domicile ensuite, ce serait évidemment l'idéal, sourit Philippe Hervé. Ça nous permettrait de revenir à 8-8 et de jouer, peutêtre, un match pour se qualifier en Leaders Cup contre Nanterre derrière. Mais on n'en est pas là... » Effectivement, ce rêve d'un bilan victoires - défaites à l'équilibre à l'issue



En cette fin d'année, Boutsiele et CB ont petite idée derrière la tête...

des trois prochaines journées est encore très loin de devenir réalité. Mais il n'est pas impossible, en soi.

À chaque jour suffit sa peine, il

s'agit d'abord de bien négocier ce déplacement en Bourgogne, où la JDA est loin d'être imprenable. Sur six matches disputés à domicile, les hommes de Laurent Legname en ont déjà laissé filer trois. Pire, Holston et sa bande viennent d'enchaîner six défaites, série en cours...

« Un bon joker »

« Ils sont en difficulté mais ils sont là, tempère Philippe Hervé. Il ne leur manque qu'un petit quelque chose, comme nous finalement. Eux aussi veulent d'ailleurs se renforcer. On est dans des situations assez similaires... »

Celle de la JDA, qui compte un succès de moins que CB, n'est définitivement pas confortable avant

cette rencontre qu'il lui faut absolument gagner. « À domicile, ils ont davantage de pression que nous, concède le coach choletais. Pour nous, ce serait un bon joker de gagner là-bas. Gagner contre des équipes de deuxième partie de tableau a une vraie valeur ajoutée. » Qui plus est à l'extérieur. Le coup n'est pas passé si loin au Portel (-8), et encore moins à Villeurbanne (-4). « Il ne nous a manqué qu'un peu d'adresse à trois points, dit Philippe Hervé. Mais dans un match qui se joue à deux possessions, on peut regretter tellement de choses... »

Moins de regrets pour tendre vers l'équilibre : c'est la mission de cette fin d'année.

J.H.

Ouest France – Vendredi 23 décembre 2016

